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陈晓在采访中说自己没有代表作

 

在《鲁豫有约一日行》节目中，陈晓说我没有代表作，此次采访拍摄正
值《人生�路遥》剧组拍摄，陈晓在剧中扮演男主角高加林。

 

陈晓在采访中表示，现在会看到过去演戏的问题，希望可以做得更好。
陈晓真的一直从心态上谦虚又务实，他觉得自己的工作就是演戏，而在
演戏上，他要走的路还有很长，不需要定型，他还能创造很多。
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低调谦逊的演员陈晓，期待我们后面的每一部作品！

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16710714343265.html
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